



Pullet Growers
of Canada
Éleveurs de poulettes
du Canada



MESSAGE FROM THE CHAIR

Dear pullet growers, egg producers and industrial partners,

I am pleased to confirm that Pullet Growers of Canada (PGC) will hold a workshop on the Animal Care Program for pullets on December 7, 2020. All the provincial egg boards have shown great interest to participate in this unique event and have already designated some of their representatives.

As you all know, important deadlines specified by the Code of Practice for the Care and Handling of Pullets and Laying Hens (Code of Practice) are approaching fast, such as January 2022 for the minimum required space allowance in cages, and pullet growers will need to adapt their production and facilities accordingly.

This workshop will shed light on the level of implementation of the Code of Practice in Canada as well as the challenges faced by pullet growers. This information will enable PGC and Egg Farmers of Canada (EFC) to establish pullet growers' needs and design the Animal Care Program for pullets.

Last but not least, PGC's Board of Directors has established the list of actions to be undertaken in 2021 according to our Business Plan. We intend to offer various tools to pullet growers to facilitate their daily business activities.

I am really looking forward to hosting all the provincial egg boards and EFC at our workshop next month.

Very cordially yours,

François Jacques



WORKSHOP ON THE ANIMAL CARE PROGRAM FOR PULLETS

PGC's workshop on the Animal Care Program for pullets will be held on December 7, 2020, and will take place via electronic means. All the provincial egg boards as well as EFC have received an invitation to participate in this important event.

The implementation of the Code of Practice is ongoing throughout Canada. In the coming months, PGC and EFC will work collaboratively to complete the design and development of a standardized national implementation of the Code of Practice.

As PGC will act as a facilitator in this process, a questionnaire was designed to collect information regarding the level of the implementation of the Code of Practice in each province as well as the challenges that pullet growers are facing. Enabling a discussion about those important questions is a necessary starting point for the elaboration of the Animal Care Program for pullets.

PGC is also pleased to host Mr. Bob Burden as the moderator for this workshop and Dr. Mike Petrik who will give a conference on the challenges of raising cage-free pullets. We are looking forward to hosting representatives from all the provincial egg boards and EFC at this workshop.

2021 ACTION PLAN

Based on its Business Plan 2019-2023, PGC held its annual Board of Directors fall meeting on November 12, 2020, to define the actions to be undertaken in 2021. Some of the actions consist of:

- working collaboratively with EFC to complete the design and development of a standardized national implementation of the Code of Practice;
- applying for funding to carry out a pilot project to assist pullet growers with the implementation of the Animal Care Program for pullets, in collaboration with EFC;
- providing a model contract to set the sale parameters between a pullet grower and an egg farmer;
- participating in the next Cost of Production Study carried out by EFC to collect data for pullet growing; and
- reviewing and updating PGC's by-laws.

SUBSCRIBE TO OUR NEWSLETTER

Pullet growers, egg farmers and all interested stakeholders are now able to subscribe to receive PGC's newsletter directly in their email accounts as soon as it is published by following this [link](#), scrolling down the page and entering their name and email address.

MEETINGS & ACTIVITIES

➤ September	1	✓ PGC's Board of Directors Meeting
	16	✓ EFC's Production Management Committee Meeting
	23	✓ EFC's Open Board of Directors Meeting
<hr/>		
➤ November	4	✓ EFC's Open Board of Directors Meeting
	10	✓ EFC's Production Management Committee Meeting
	12	✓ PGC's Board of Directors Meeting
	27	✓ Canadian Egg Industry Reciprocal Alliance Board of Directors Meeting
<hr/>		
➤ December	7	✓ PGC's Workshop on the Animal Care Program for Pullets
	8	✓ EFC's Production Management Committee Meeting

THIS NEWSLETTER IS PUBLISHED BY:



CONTACT US:

555, Roland-Therrien Boulevard, Office 100
Longueuil (Quebec) J4H 3Y9
Phone: 450 679-0530
Email: info.secretariat@epc-pgc.ca
Website: epc-pgc.ca

BOARD OF DIRECTORS:

François Jacques, Chair
Marie-Josée Forest, Vice-Chair, Treasurer & QC
Alvin Brunsveld, Director, ON
Kimberly Kelly, Secretary & NB

STAFF:

General Manager:
Katia Colton-Gagnon

Administrative Assistant:
Djazia Abdoun



**MESSAGE DU
PRÉSIDENT**

Chers éleveurs de poulettes, producteurs d'œufs et partenaires de l'industrie,

Je suis heureux de confirmer que les Éleveurs de poulettes du Canada (EPC) tiendront un atelier sur le Programme de soins aux animaux pour les poulettes, le 7 décembre 2020. Tous les offices provinciaux de producteurs d'œufs se sont montrés très enthousiastes à l'idée de participer à cet événement unique et ont déjà désigné leurs représentants.

Comme vous le savez tous, les échéances importantes spécifiées par le Code de pratiques pour le soin et la manipulation des poulettes et pondeuses (Code de pratiques), telles que les allocations d'espace minimales exigées pour les poussins et poulettes logés dans des cages, approchent à grands pas (janvier 2022), et les éleveurs de poulettes auront besoin d'adapter leur production et leurs installations en conséquence.



Cet atelier mettra en lumière le niveau de mise en œuvre du Code de pratiques au Canada ainsi que les défis auxquels font face les éleveurs de poulettes. Cette information permettra aux EPC et aux Producteurs d'œufs du Canada (POC) d'établir les besoins des éleveurs de poulettes et de concevoir le Programme de soins aux animaux pour les poulettes.

Enfin, le conseil d'administration des EPC a établi la liste des actions à entreprendre en 2021 conformément à notre plan stratégique. Nous avons l'intention de proposer divers outils aux éleveurs de poulettes pour faciliter la gestion quotidienne de leur entreprise.

J'ai hâte d'accueillir tous les offices provinciaux de producteurs d'œufs ainsi que les POC à notre atelier, le mois prochain.

Cordialement,

François Jacques

ATELIER SUR LE PROGRAMME DE SOINS AUX ANIMAUX POUR LES POULETTES

L'atelier des EPC sur le Programme de soins aux animaux pour poulettes se tiendra le 7 décembre 2020 et se déroulera par voie électronique. Tous les offices provinciaux de producteurs d'œufs ainsi que les POC ont reçu une invitation afin de participer à cet événement important.

La mise en œuvre du Code de pratiques est en cours partout au Canada. Dans les mois à venir, les EPC et les POC travailleront en collaboration pour achever la conception et le développement de la mise en œuvre normalisée du Code de pratiques.

Comme les EPC agiront à titre de facilitateur dans ce processus, un questionnaire a été conçu pour recueillir des informations sur le niveau de mise en œuvre du Code de pratiques dans chaque province, ainsi que sur les défis auxquels les producteurs de poulettes font face. Permettre une discussion sur ces questions importantes est un point de départ nécessaire pour l'élaboration du Programme de soins aux animaux pour poulettes.

Les EPC sont également heureux d'accueillir M. Bob Burden en tant que modérateur de cet atelier et le Dr Mike Petrik qui donnera une conférence sur les défis de l'élevage de poulettes en liberté. Nous avons hâte d'accueillir des représentants de tous les offices provinciaux de producteurs d'œufs et des POC à cet atelier.

PLAN D'ACTION 2021

En se basant sur leur plan stratégique 2019-2023, les EPC ont tenu leur réunion d'automne annuelle du conseil d'administration, le 12 novembre 2020, pour définir les actions à entreprendre en 2021. Certaines actions consistent à :

- travailler en collaboration avec les POC pour achever la conception et l'élaboration d'une mise en œuvre nationale normalisée du Code de pratiques;
- demander une aide financière pour la réalisation d'un projet pilote afin d'aider les éleveurs de poulettes à mettre en œuvre le Programme de soins aux animaux pour les poulettes en collaboration avec les POC;
- fournir un contrat type pour fixer les paramètres de vente entre un éleveur de poulettes et un producteur d'œufs;
- participer à la prochaine étude sur les coûts de production menée par les POC en collectant des données sur l'élevage de poulettes;
- réviser et mettre à jour les règlements administratifs des EPC.

INSCRIVEZ-VOUS À NOTRE INFOLETTRE

Les éleveurs de poulettes, les producteurs d'œufs et toutes les parties prenantes intéressées peuvent désormais s'abonner pour recevoir l'infolettre des EPC directement dans leur boîte de messagerie dès sa publication en suivant ce [lien](#), en faisant défiler la page jusqu'en bas et en entrant leur nom et leur adresse électronique.

RÉUNIONS ET ACTIVITÉS

- | | | |
|----------------------|-----------|--|
| ➤ Le 1 ^{er} | septembre | ✓ Réunion du conseil d'administration des EPC |
| ➤ Le 16 | | ✓ Réunion du comité de gestion de la production des POC |
| ➤ Le 23 | | ✓ Réunion ouverte du conseil d'administration des POC |
| <hr/> | | |
| ➤ Le 4 | novembre | ✓ Réunion ouverte du conseil d'administration des POC |
| ➤ Le 10 | | ✓ Réunion du comité de gestion de la production des POC |
| ➤ Le 12 | | ✓ Réunion d'automne annuelle du conseil d'administration des EPC |
| ➤ Le 27 | | ✓ Réunion du conseil d'administration de l'Alliance réciproque de l'industrie des œufs de consommation du Canada |
| <hr/> | | |
| ➤ Le 7 | décembre | ✓ Atelier sur le Programme de soins aux animaux pour les poulettes des EPC |
| ➤ Le 8 | | ✓ Réunion du comité de gestion de la production des POC |

CETTE INFOLETTRE EST PUBLIÉE PAR :



POUR COMMUNIQUER AVEC NOUS :

555, boulevard Roland-Therrien, bureau 100
Longueuil (Québec) J4H 3Y9
Téléphone : 450 679-0530
Courriel : info.secretariat@epc-pgc.ca
Site web : epc-pgc.ca

CONSEIL D'ADMINISTRATION :

François Jacques, président
Marie-Josée Forest, vice-présidente et trésorière, QC
Alvin Brunsveld, administrateur, ON
Kimberly Kelly, secrétaire, NB

PERSONNEL :

Directrice générale :
Katia Colton-Gagnon

Assistante administrative :
Djazia Abdoun